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平成３０年第１回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  平成 30 年 1 月 16 日（火）午前 10 時 15 分 

開 会 場 所 幸手中学校 2 階 会議室 

開会の日時・宣告者 平成 30 年 1 月 16 日（火）午前 10 時 15 分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 平成 30 年 1 月 16 日（火）午前 11 時 30 分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山  西  実 出 席 教 育 委 員 前 田 一 郎 出 席 

職務代理者 中 根 政 美 出 席 教 育 委 員 満 木 信 吉 出 席 

教 育 委 員  尾島 紗緒里 出 席 教 育 委 員 齊 藤 一 夫 出 席 

 書 記：木 村 博・大 越 歩 美 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 小 森 谷 進   

総 務 課 長 関 根 一 勝   

学校教育課長  森  祥  一   

社会教育課長  尾  崎  武   

スポーツ振興課長 関 根 智 裕   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 10 時 15 分 

 

日程第１ 

幸手中学校の運営状

況等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

前回会議録の承認 

 

教育長 

 開会を宣する。 

 

幸手中学校長 

 幸手中学校の運営状況等について、資料により説明する。 

≪質疑≫ 

尾島委員 

 生徒指導が充実しており、先生方は、生徒一人ひとりに対

して、大切に辛抱強く指導していると感じている。また、先

生方もＰＴＡ活動に興味関心をもってくださり、生徒の様子

に気を配って、協力していただき、本当にありがたい。 

満木委員 

 学校教育目標の「知・徳・体」は正にその通りだと思う。

中学校 3 年生くらいになると、職業を意識しなくてはいけな

い。採用面接では「知・徳・体」がバランスよく身に着けた

者が選ばれる。「知・徳・体」は単に学校教育だけでなく、

その後、就職するとき最大の武器になるということを示し、

意識づけをしていただきたい。 

前田委員 

 社会に出て、「全力は美なり」という言葉を聞くと、幸手

中学校卒業生だと感じる。一言で幸手中を表せるというのは

素晴らしいと思う。これからもぜひよろしくお願いしたい。 

齋藤委員 

 幸手中学校には活力がある生徒が多い。スポーツ少年団の

リーダー会等でよく見るが、幸手中の生徒はよくやっている

と思う。 

中根職務代理者 

 運動会に出席させていただいたときに、「全力は美なり」

が前面に出た雰囲気を感じさせてもらった。「知・徳・体」

をバランスよく育てようとしており、学校に誇りをもった子

ども達を育てていると感じている。 

 

 

教育長 

 平成 29 年第 5回幸手市教育委員会臨時会及び平成 29年第

12 回教育委員会定例会の会議録の内容について質問を求め
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日程第３ 

議  事 

議案第１号 

幸手市長に対する検討

結果の報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

専決報告第１号 

幸手市教育委員会教育

長の専決処理に対する

報告について（幸手市立

小・中学校におけるセク

シュアル・ハラスメント

の防止等に関する要綱） 

 

専決報告第 2 号 

る。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

 

総務課長 

 幸手市長に対する検討結果の報告について、資料を基に説

明する。 

≪質疑≫ 

満木委員 

 論点は 3 つある。教育の機会均等、税の公平性、私立幼稚

園の状況である。それらを総合的に考えた場合、廃園はやむ

を得ないと考える。 

中根職務代理者 

 吉田幼稚園の教職員について、吉田幼稚園が廃園となった

場合、どのような処遇となるのか。 

総務課長 

 吉田幼稚園の教職員は全員保育士資格を有しているため、

市立保育所に配置換えになるものと考える。 

教育長 

 基本的に、保育士資格と幼稚園教諭 2 つの免許を持つ者を

採用しているため、廃園に伴い、職を失うということはない

と考える。 

齋藤委員 

 私立幼稚園の財政状況は厳しいと聞くが、がんばってもら

いたい。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

学校教育課長 

議案書により説明する。 

≪質疑≫  

尾島委員 

 質問は 2 つある。1 つ目は要綱内に「苦情相談の対応」と

あるが、第三者がハラスメントを見かけ、相談した場合も対

応していただけるのかどうか、2 つ目は、相談員は現在いる

のか、もしいないのであれば、今後どのような人が相談員に

配置されるのか。 
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幸手市教育委員会教育

長の専決処理に対する

報告について（幸手市立

小・中学校における妊

娠、出産、育児又は介護

に関するハラスメント

の防止等に関する要綱） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 第三者の苦情相談についてももちろん対応する。「運用に

ついて」というもので、図表にして各学校に示そうと考えて

いる。また、相談員については、現在まだ配置されておらず、

想定として、教務主任を考えている。教頭は、校内での職員

同士のトラブルや服務に関する事柄を扱う「学校の倫理確立

委員会」という組織があり、そちらの委員長を務めている。

学校の方に任せることにはなっているが、想定としては教務

主任である。 

満木委員 

 学校は一種の密室のため、苦情処理を内部で行うのは難し

いのではないかと考える。最初は教務主任かもしれないが、

しかるべき部署の充実をしないと、密室内のハラスメント防

止は難しいのではないか。 

学校教育課長 

 相談員の組織としては、校内の相談員の組織と教育委員会

の組織として学校教育課が担当する。相談員の組織は情報組

織として、学校内で起こったことを随時、教育委員会に報告

する。そのような形をとって関わっていきたいと考えてい

る。 

尾島委員 

 セクシュアル・ハラスメントについて、教職員の皆さんは

正しく理解できているのか。調べてみると、同性同士でもセ

クハラは成立するということやＬＧＢＴもセクハラになり

えるということが分かった。そのため、教職員が正しくセク

ハラについて知ることができる場が設けられているのかど

うかを知りたい。 

学校教育課長 

 要綱を校長会で報告させていただく。それに基づいて、学

校の方で話し合っていただく場を設けてもらう。細かい点に

関しては「運用について」で詳しく説明させていただいてい

る。 

教育長 

 今まで、このことで相談があったことはあるのか。 

学校教育課長 

 幸い、今のところはないが、心配されることはあるのかと

考える。 

教育長 
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日程第４ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教員同士でも、セクハラ・パワハラが起こり得る。教員か

らの指導についても児童・生徒に十分に配慮することが必要

である。 

≪承認≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

 

教育長 

１ 各種研修会等 

 について資料により説明する。 

 

 

学校教育課長 

 １ 平成 30 年度小・中学校児童生徒見込数について 

 ２ 1 月中旬からの主な行事予定 

学校教育課長（吉田幼稚園） 

 １ 12 月行事 

 ２ 1 月の行事・研修予定 

社会教育課長 

１ 平成 30 年幸手市成人式（報告） 

２ 彩の国 21 世紀郷土かるた幸手市大会（幸手市子ども

会育成連絡協議会） 

３ 第 8 回ランチタイムコンサート 

 ４ 東部地区社会教育関係委員・職員研修会 

社会教育課長（公民館） 

１ 埼葛地区公民館連絡協議会職員研修会 

２ 初心者ヨガ講座 

３ 女性のための KUBIRE 健康体操講座 

４ 親子で楽しいお菓子作り体験講座 

５ 第 37 回幸手市公民館まつり 

６ 12 月の利用状況 

社会教育課長（図書館） 

 １ 報告事項 

 ２ 利用状況 

 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書（上位 5 冊） 

 ５ 購入図書リスト 

スポーツ振興課長 

 １ 第 27 回幸手市さくらマラソン大会申込状況 
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 ２ 市民文化体育館主催事業 

 ３ 利用状況 

について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

尾島委員 

 質問が 2 点と、意見が 2 点ある。まず 1 点目の質問は、特

別支援学級の人数と学級数についてだが、小学校の特別支援

学級人数は変わらないのに、学級数が増えるのはなぜなの

か。2 点目が、幸手市民文化体育館の報告で、減少理由にフ

リーマーケットとあるが、これは定期的に行われているもの

なのか。次に意見だが、図書館のクリスマス会は、プレゼン

トやおたのしみ袋があるなどとても良い内容だと思う。また

映画の上映をしているそうなので、季節ごとのイベントに合

わせた内容を上映してみても良いのではないか。そして、も

う 1 点、文化体育館でピアノ演奏体験を過去にも実施してい

るが、毎回参加人数が少ないと感じている。多くの人に参加

してもらえるような工夫であったり、日にちや時間の検討で

あったりをしてみたらいかがか。 

学校教育課長 

 特別支援学級について、来年度は情緒の学級が2学級の増、

知的の学級が、卒業に伴い 1 学級の減である。障害の状況で

学級が変わってくるため、人数の変化はなくても、学級数の

増減はあり得る。 

スポーツ振興課長 

 フリーマーケットは定期的には行われていない。年に数回

で行われている。今回は、メインアリーナで大規模に開かれ

たものである。フリーマーケットは自主事業ではなく貸館で

ある。 

 ピアノ演奏体験は１日に 7 枠の募集をしているが、いつも

1 人か 2 人である。日にちの検討やピアノ教室等にチラシを

配布するなどを考えている。 

社会教育課長 

 図書館で、季節に合わせた映画上映も対応できると思うの

で、より多くの子どもたちに来ていただくため、取り組む方

向で検討させていただく。 

学校教育課長 

 特別支援学級について、補足だが、中学校の方も 1 増にな

る。中学校は生徒数が増える関係で、学級数が 1 増となる。 
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日程第５ 

１ 次回定例会の 

日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 次回の協議事項

について 

 

 

 

満木委員 

 図書館のクリスマス会だが、大変良い試みだと思う。特に

分野が違う本を入れておたのしみ袋を持たせるのはとても

良いと思う。子どものころに本を選ぶかスマホを選ぶかで、

その後の脳が決まってしまうそうだ。そのため、図書館にお

いて、月に 1、2 回お楽しみ会を行い、活字や本に触れさせ

ることが必要である。 

社会教育課長 

 非常に重要なことだと考えるので、よく研究し、前向きに

検討したい。 

中根職務代理者 

 成人式に出席させていただいたが、とても良い式だった。

幸手市の取り組みに感謝したい。 

 質問だが、昨年の今頃の時期に、各学校で教員の配置が難

しいという問題があったが、今年度はどうなっているか。 

学校教育課長 

 現状は教員が足りないということはなく、順調である。 

 

 

総務課長 

次回の定例会は、2 月 13 日（火）に行幸小学校を予定して

いる。なお、通常であれば午前 9 時 30 分からの開催である

が、定例会の開始時刻を 30 分遅らせて、午前 10 時からとさ

せていただきたい。 

 

各委員の意見を調整した結果、2 月の定例会については、

次のとおり決定する。 

第 2 回教育委員会定例会 

日時 平成 30 年 2 月 13 日（火） 

午前 10 時 00 分～ 

場所 行幸小学校  

 

 

総務課長 

 開会が遅れるため、協議事項は省略させていただく。また

行幸小学校は市内で唯一郷土芸能クラブがある学校であり、

地域の方に指導を受けながら活動している。せっかくの機会

であるため、地域の方にご協力いただきながら、児童のクラ
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３ 第 5 次総合振興

計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 各委員から 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉   会 

午前 11 時 30 分 

ブ活動の発表を聞かせていただく予定である。 

 

 

総務課長 

 市では、現在、第 5 次総合振興計画に基づき、様々な事業

を実施しているが、この計画は平成 30 年度を以って終了と

なる。そのため、今年度と来年度の 2 カ年をかけて、新たな

第 6 次の振興計画策定に着手する。策定にあたり、市長の諮

問に応じ、必要な調査、審議を行うための審議会を設置する。

このため、幸手市長から教育委員会に対し、審議委員の推薦

依頼が届いた。推薦にあたり、事務局案でよければ、中根職

務代理者に依頼したい。 

≪承認≫ 全員賛成により中根職務代理者を推薦する。 

 

 

尾島委員 

毎年 2 月の下旬に臨時会が開催されているが、時間等はも

う決まっているのか。 

学校教育課長 

 2 月 22 日を予定している。時間について、当日は市議会の

一般質問が予定されているため、夕方 16 時 30 分を予定して

いる。 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成３０年 ２月１３日 

 

 

 

       教  育  長   山 西  実    

 

署名 

 

       署 名 委 員   尾島 紗緒里 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


